

** CERTAMEN

** VIVIENDA NUEVA Y USADA

Para saber comprar

Producto de calidad, asesoramiento y diversificación son las propuestas que del 9 al 11 de noviembre pone al alcance de todos Inmopoli 2007 en Alicante. Una feria especializada en informar al comprador sobre el actual mercado inmobiliario, sus posibilidades, ofertas y promociones de la mano de solventes promotoras inmobiliarias.

Aunque en tiempos de tribulación, como los que corren por el sector inmobiliario, aconseja la tradición no hacer mudanza también es cierto que el proceso de reajuste facilitará el acceso al comprador, normalizará precios, filtrará la especulación y dejará en el mercado a las promotoras más solventes.

Todo esto se puede ver en la Feria Inmobiliaria de Asesoramiento que durante tres días acercará a los alicantinos las mejores ofertas del sector, las promociones más sugerentes y la mejor información para no errar a la hora de adquirir una vivienda.

Las principales promotoras

Inmopoli 2007 es una oportunidad porque reúne en un espacio fácil de recorrer las mejores ofertas propuestas por solventes promotoras tanto nacionales como locales. Entre ellas cabe citar Acciona inmobiliaria, Alcalá 120, Ballester Inmobiliaria, Detinsa, Grupo Murcia Puchades, Grupo Santa Ana, Iberdrola Inmobiliaria, Lubasa, Metrovacesa, Nozar, Realía, y otras

Inmopoli 2007 es un amplio foro donde mostrar y encontrar la mayor oferta de productos y servicios, así como un punto estratégico para comercializar la oferta inmobiliaria de Alicante, Castellón, Valencia, Murcia y Almería. Un certamen que tendrá lugar en el Hotel Meliá Alicante (salón Mediterráneo).

La feria es una oportunidad para que los ciudadanos conozcan de primera mano tanto a



Un grupo de compradores se informa en las oficinas de una conocida empresa promotora

** PUESTA EN ESCENA

En la entrada del salón una pantalla gigante permitirá a los expositores exhibir sus promociones, una zona de maquetas cerca de los estands facilitará a los visitantes ver con más detalle dichas promociones. Asimismo, Inmopoli 2007 ofrece la posibilidad de participar en diferentes sorteos, como estancias en hoteles españoles de cinco estrellas, viajes en cruceros, un coche, tickets para dar una vuelta en el bus Turistic, ir al cine y aprovecharse de los descuentos que ofrecen los distintos expositores. Inmopoli 2007 es una feria al alcance de todos y en dónde puede resultar más fácil encontrar la casa ideal. El número de expositores y la superficie del recinto facilitan a su vez conocer más de cerca y sin perderse qué podemos encontrar en toda la Comunidad Valenciana desde Castellón a Alicante, así como en Murcia y Almería.

Inmopoli, la primera feria del asesoramiento inmobiliario orientada al comprador se celebrará en Alicante del 9 al 11 de noviembre

promotores inmobiliarios como sus trabajos, así como observar los precios y evolución del mercado, informarse sobre los tipos de interés, los costes extras de adquisición y la adquisición de una hipoteca.

Estas son algunas preguntas que los ciudadanos conviene que se planteen a la hora de adquirir una vivienda y que en una feria como Inmopoli pueden resolverse. Si bien hasta ahora se vendía todo ha llegado el momento en el que los compradores de vivienda necesitan un mayor asesoramiento de profesionales que entiendan el mercado para sacar las mayores plusvalías posibles.

Además en un encuentro como este las promotoras ofrecen grandes ventajas e incluso atractivas promociones y precios es-

peciales para animar a los ciudadanos a adquirir su primera o segunda vivienda.

Ventajas para el comprador

Entre otras ventajas que el comprador obtiene en una muestra de estas características figura el encontrar la máxima información de la vivienda que busca en un recinto cómodo, accesible y fácil de recorrer en un tiempo relativamente corto; asesoramiento especializado de promo-

** MÁS INFORMACIÓN

En Alicante se puede visitar la página web www.inmopoli.com para salir de cualquier duda y conocer más de cerca los detalles de este encuentro.

El encuentro de Inmopoli 2007 brinda la oportunidad en sus diferentes estands de encontrar tanto viviendas que están en proceso de construcción como casas contempladas para ser utilizadas como segunda residencia. De tal modo que una pareja, por ejemplo, puede elegir ese mismo día la vivienda donde formará su hogar y también comenzar a formalizar la hipoteca sobre la misma así como los seguros y otros temas relacionados con la compraventa. A la hora de hacer frente a la adquisición de una vivienda hay que tener en cuenta una serie de aspectos como la zona donde queremos irnos a vivir, los gastos y las obligaciones que

conlleva cualquier operación como esta. Otros aspectos no menos decisivos son los referentes al precio de la vivienda y las fórmulas de financiación para poder llevarlo a cabo.

toras líderes; financiación a la medida y atractivas ofertas promocionales en precios, descuentos e incentivos.

El evento está asesorado por Proincasa y ROAN, las dos principales compañías comercializadoras de viviendas de obra nueva en España y Markmedia Global es la empresa de marketing inmobiliario que lo organiza y que cuenta con una amplia experiencia en el sector.

Su director Rafael Soler Torres señala que el objetivo de este certamen es «facilitar el intercambio comercial entre el cliente y el promotor, informarse a fondo sobre los pormenores que conlleva cualquier adquisición y acertar. Esto es, encontrar lo que se busca, donde se busca y al alcance de las posibilidades económicas personales».

¿DAÑOS EN SU VIVIENDA?

Somos especialistas en Inspección Técnica de Edificios. Dictámenes Periciales. Proyectos de Reparación y Rehabilitación. Auditorías de Calidad en Construcción, etc.

PRESUPUESTOS SIN COMPROMISO

"EuroPat"

EuroPatologías, s.l.
Avda. Alfonso el Sabio, nº 30 entlo.
Telf. 965 146 918. Fax 965 146 919
03004 - ALICANTE



Ven a vivir al paraíso



LAGOA DO COELHO Resort

En Natal - Brasil - Uno de los mayores Spa Resort del mundo

13.500 viviendas • Clínica Estética y Odontológica • Parques Acuáticos • Centros deportivos • La mejor inversión



GRUPONICOLASMATEOS

C/ EXPLANADA DE ESPAÑA, nº : 1 03002 ALICANTE
902 249 247 www.gruponicolasmateos.com

